

En Cuba prestigiosos expertos de la Parálisis Braquial Obstétrica (+Foto)

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 5 feb (RHC) Con la presencia, por primera vez, de prestigiosos expertos de la ortopedia y la traumatología comenzó este lunes la II Jornada Quirúrgica Internacional de Parálisis Braquial Obstétrica - PBO-, que se desarrollará en el hospital pediátrico William Soler.

El evento, que se prolongará hasta el sábado próximo, se inició con la presentación y discusión de cinco casos de menores aquejados de esa dolencia, lo cual estuvo precedido por consultas de evaluación de los candidatos a intervenciones quirúrgicas, e incluirá conferencias científicas sobre la microcirugía nerviosa infantil.

La jefa del Servicio de Ortopedia del centro asistencial, la doctora Ismaray de Ávila, explicó que la jornada se prestigia nuevamente con la presencia del español Francisco Soldado, reconocido a nivel internacional por sus conocimientos y experiencia en mano, extremidad superior pediátrica y microcirugía.



Precisó que en esta ocasión se sumaron otros reconocidos expertos en Ortopedia y Traumatología como Jaime Bertely, uno de los más renombrados expertos de la microcirugía en el mundo, y Scott Kozin, otro referente en el tratamiento infantil de lesión del plexo braquial, lesión de la médula espinal y enfermedades congénitas.

También participan notables profesionales de la Ortopedia y la Traumatología de México, Egipto, Bélgica, Argentina, Finlandia, Estados Unidos, Bolivia, Venezuela y Alemania, entre otras naciones, en una jornada que tiene previsto entre jueves, viernes y sábado operar a 25 pequeños aquejados de PBO, agregó De Ávila.

La especialista resaltó que por primera vez se reúnen estos reconocidos ortopédicos en un evento internacional, lo cual también prestigia a Cuba, no solo por acogerlos, sino porque es una oportunidad para completar y adquirir conceptos, diagnósticos y tratamientos de la PBO, prácticamente desconocidos para la ortopedia pediátrica del país.

Recordó que el pasado año en la primera jornada, Soldado intervino a 14 pequeños que presentan una evolución y recuperación muy satisfactoria, proceso que puede durar hasta dos años acompañado de rehabilitación, además de contar con sus técnicas para este tipo de operaciones complejas que antes eran muy limitadas.

La PBO es un daño provocado en el parto, generalmente de macro fetos, durante el cual se estiran los nervios del brazo que nacen en el cuello con pérdida de movilidad, o sea la parálisis del brazo.

La literatura médica amplía la descripción y la define como una lesión de los nervios periféricos, concretamente del plexo braquial, que consiste en la pérdida de movilidad o sensibilidad en el miembro superior (brazo, antebrazo o mano) de un recién nacido.

Participan en el evento profesionales de los hospitales William Soler, Frank País, Hermanos Ameijeiras, Cira García y Pediátrico Juan Manuel Márquez, además de residentes cubanos y extranjeros de la especialidad de Ortopedia.

La II Jornada Quirúrgica Internacional de PBO comenzó el pasado 31 de enero, pero con intervenciones quirúrgicas para darle movilidad a las manos con tetraplejía en adultos, a cargo de los doctores Soldado y Bertely, con la posibilidad de regresar en cinco o seis meses para continuar este tipo de cooperación. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/346401-en-cuba-prestigiosos-expertos-de-la-paralisis-braquial-obstetrica-foto>



Radio Habana Cuba